



Paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Saint-Luc · Sainte-Foy · Sainte-Thérèse

Lettre d'information du 23 mai 2025

Église Saint-Luc

4 bis place Saint-Luc
04 78 25 39 01

eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Foy

13 Place Xavier Ricard
04 78 59 30 71

eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Thérèse

105 rue Cdt Charcot
04 72 16 05 27

eglise.saintetherese@paroissesaintefoy.fr

SOMMAIRE

- 1 ÉVANGILE DE CE DIMANCHE
- 1 DERNIÈRE RÉUNION DE L'EAP
- 2 ENQUÊTE SUR LA LETTRE PAROISSIALE
- 2 CARNET DE CHANTS POUR LES GROUPES
- 2 DATES À NOTER

Évangile du dimanche 25 mai (Jean 14, 23-29)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « **Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon Père l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous ferons une demeure.** »

Celui qui ne m'aime pas ne garde pas mes paroles. Or, la parole que vous entendez n'est pas de moi : elle est du Père, qui m'a envoyé. Je vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le Défenseur, **l'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout**, et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit.

Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n'est pas à la manière du monde que je vous la donne. Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé. Vous avez entendu ce que je vous ai dit : Je m'en vais, et je reviens vers vous. Si vous m'aimiez, vous seriez dans la joie puisque je pars vers le Père, car le Père est plus grand que moi. Je vous ai dit ces choses maintenant, avant qu'elles n'arrivent ; ainsi, lorsqu'elles arriveront, vous croirez. »



Dernière réunion de l'EAP

La réunion de l'Équipe d'Animation Pastorale (EAP) du 13 mai a été toute particulière car nous avons présents à la fois les membres de l'actuelle EAP mais aussi les futurs membres. Nous ne présenterons pas aujourd'hui les futurs membres afin de leur laisser du temps pour discerner d'ici la fin de l'année.

La réunion a commencé par **un tour de table des futurs membres puis des membres actuels.**

Puis Sophie Claret a présenté la **nomenclature de la paroisse** : présentation du flyer, et

invitation à aller voir le site internet qui est complémentaire.

Notre paroisse fait partie du **doyné** avec St Irénée, Tassin-Ménival-Point du jour et Francheville. Notre diocèse comprend 120 paroisses. Il y a beaucoup de propositions du diocèse pour les paroisses.

Notre rythme d'EAP est généralement le mercredi une fois par mois, sauf exception. Sophie proposera un programme pour l'année prochaine. À la prochaine EAP les nouveaux arrivants réagiront sur ce point.

Puis avons partagé sur les **fraternités** et les évolutions que la paroisse propose : fraternités

de quartier, fraternités de carême, fraternités post alpha, fraternité catéchuménale, en intégrant certains éléments de la lettre pastorale de Mgr de Germay sur les fraternités missionnaires. Le but est d'offrir un large choix pour les personnes et de soutenir les besoins de chaque fraternité afin de les aider dans leur développement. Le diocèse soutient les créations des fraternités en proposant du contenu, surtout pendant les temps forts. Notre projet est de réunir toutes les fraternités deux fois par an en intégrant un temps de formation pour tous.

Suite au **sondage sur la lettre d'information paroissiale**, nous avons partagé les enseignements que nous pouvons en tirer. Ceci fait l'objet d'un autre article.

Enfin nous avons commencé la première ébauche de l'organisation pour la **messe de rentrée** qui aura lieu le 14 septembre à Chavril à 10h30.

Prochaine réunion de l'EAP : mercredi 25 juin
Réouverture de l'église de Sainte Foy le 8 décembre 2025

Pour l'EAP, Paul-Louis Soula

Résultats de l'enquête sur la lettre d'information paroissiale

Envoyé à tous par mail et distribué sur support papier à ceux qui le souhaitent, ce sondage nous a permis de recueillir vos avis et **nous vous en remercions vivement**.

Quatorze questions étaient posées et vous avez été **170 personnes à répondre** (sur internet) entre le 10 et le 21 avril, soit un taux de réponse de **18%**, ce qui est significatif pour un sondage.

La lettre est **toujours lue par 70%** de ceux qui ont répondu, et souvent lue par 25%. Elle est lue principalement sur **ordinateur (47%) ou sur smartphone (35%)** et seulement pour 9% sur papier. Elle est lue **dès le vendredi pour 55%** et durant le week-end pour 24%, ce qui nous autorise à y publier des annonces pour le week-end qui suit sa parution.

Concernant le taux de satisfaction, vous appréciez votre lettre puisque 38% des lecteurs sont satisfaits et 55% très satisfaits, soit une **satisfaction globale de 93%**, un record !

En ce qui concerne les rubriques couvertes dans la lettre, là aussi vos réponses nous aident. Voici les **résultats par ordre d'intérêt décroissant** :

- En premier vous manifestez votre « intérêt d'avoir des informations sur les **activités et propositions de la paroisse** », puisque vous êtes **95%** à noter 4 ou 5 sur 5, donnant une moyenne de **4,7/5**, ce qui confirme le but de cette lettre comme lien entre les paroissiens
- Ensuite vient l'intérêt pour le **compte-rendu de l'EAP** puisque vous êtes **81%** à noter 4 ou 5 sur 5, donnant une moyenne de **4,3/5**. Ces réponses confirment l'intérêt pour les réunions de l'EAP, dont le compte-rendu, si certains se souviennent, avait été demandé lors des réunions sur la synodalité dans la paroisse.
- Puis vient l'intérêt pour **l'édito du prêtre** pour lequel **74%** d'entre vous ont noté 4 ou 5 donnant une moyenne de **4,1/5**, et ce malgré un édito présent uniquement lors des temps liturgiques comme le carême ou l'aveug.
- Vient ensuite l'intérêt pour les **propositions du diocèse et des autres paroisses** où **69%** d'entre vous ont noté 4 ou 5 donnant une moyenne de **4/5**, ce qui nous indique la nécessité de continuer cette rubrique.
- Et enfin pour l'intérêt d'avoir le texte de **l'évangile** du dimanche, les réponses sont partagées puisque **58%** répondent entre 4 et 5 et **30%** répondent entre 1 et 2/5 ce qui donne une moyenne de **3,4/5**, nettement en-dessous des autres rubriques.

Voilà pour les chiffres.

Pour recevoir systématiquement cette lettre par mail, merci de vous inscrire à : communication@paroissesaintefoy.fr
Vous trouverez toutes les informations concernant la vie de notre paroisse sur son site : <https://www.paroissesaintefoy.fr>

Concernant les suggestions **vous avez fait fort** là aussi puisque **52 personnes, soit 30%, ont écrit un commentaire**. Nous allons, à l'avenir prendre en compte ces suggestions dans la limite de nos capacités. Citons par exemple les thèmes les plus souvent mentionnés : plus de témoignages, montrer le contenu du site internet qui est encore mal connu et donc mal utilisé, plus d'explications sur le rôle de l'EAP, inclure des articles de fond comme autrefois dans « Écho de Foi ».

Un grand merci à tous ceux qui ont pris le temps de répondre. Merci de nous aider à vous informer.

Ont participé au travail sur cette enquête : Sophie Claret, Marie Speck, Daniel Correard, Didier Lacroix, Remy Pellux, Mathieu Vaidis et Paul-Louis Soula

Groupes paroissiaux : carnet de chants



Pour l'animation des groupes paroissiaux, veillées et fraternités, vous pouvez **télécharger gratuitement** un carnet de chants, et désormais le retrouver **aussi sous forme de playlist** sur Spotify et Youtube. *Rendez-vous sur le [site du diocèse](#).*

Dates à noter

Journée diocésaine des fraternités (rappel)

Samedi 24 mai de 9h30 à 16h au lycée Saint-Thomas d'Aquin (56 rue du Perron à Oullins), Mgr de Germay invite à une journée de partage **tous les types de fraternité paroissiale**. S'inscrire en ligne (cf. [site paroissial](#)).

Marche pour Jésus à Lyon (rappel)

Samedi 24 mai, rendez-vous à 14h30 place Bellecour. À 17h30 festival au parc Sergent Blandan (cf. [site du diocèse](#))

Messe des familles avec baptêmes

Dimanche 25 mai à 10h30 à Saint-Luc avec le baptême des enfants en âge scolaire : Victor Capritta, Océan Seve, Zélie Bonnet, Solenne Papoz et Charlyne Mounet.

Fête de l'Ascension

Jeudi 29 mai à 10h30 à St-Luc : messe pour toute la paroisse

Il n'y aura pas de lettre d'information paroissiale la semaine prochaine (week-end de l'Ascension)